



THE Y'S MEN'S CLUB OF KANAZAWA-SAIGAWA

CHARTERED IN JUNE 12, 1993

AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF
Y'S MEN'S CLUBS
THE SERVICE CLUB OF THE YMCA

KANAZAWA YMCA : 44-1, SATOMICHO, KANAZAWA, JAPAN 920-0998

<http://sophiruka.sakura.ne.jp/saigaways/>

国際会長主題 「私たちは変えられる」 “Yes, we can change.”
 アジア太平洋地域会長主題 「アクション！」 “Action!”
 西日本区理事主題 「未来に残すべきものを守り育てる」
 “Let’s Protect and Cultivate What Should Be Passed on the Future”
 中部部長主題 「ワイズ総活躍中部」
 金沢犀川クラブ会長主題 「明日に向かって飛躍！ ワイズの輪を広げよう！」
 会長：北 肇夫, 副会長・会計：澤瀬 諭, 書記・直前会長：平口哲夫

今月の聖句 神はわたしに、どんな人をも清くない者とか、汚れている者とか言うてはならないと、お示しになりました。
 新共同訳聖書 使徒言行録 第10章28節の一部

2018年10月強調月間

BF EF

国際組織であるワイズの一員として、一人一人がワイズの発展に貢献いたしましょう。

中井信一 国際・交流事業主任兼務 (奈良クラブ)

<p>☆10月第一例会☆ 中部部長公式訪問・バーベキュー特別例会 日時：10月14日(日)12:30～14:00 (現地集合：11:00、受付開始12:00) 会場：松任海浜公園バーベキュー広場 (白山市相川町2557 松任海浜公園管理事務所 TEL 076-274-0639) 会費：3,000円 (アルコール類なし) 準備：澤瀬 ***プログラム*** 司会：平口ワイズ 開会点鐘：北会長 ワイズソング：一同 今月の聖句：司会 ゲスト紹介：北会長 挨拶：柴田洋治郎 中部部長(名古屋東海クラブ) 今月のハッピーバースデー：北会長 該当者なし 食前の感謝：竹中ワイズ ——— 会 食 ——— 事業委員会報告：各委員 ニコニコタイム：澤瀬ワイズ 閉会点鐘：北会長 *使用済み切手、アル缶、ウェス用布製品をご提供ください。</p>	<p>☆☆☆9月例会報告☆☆☆ [第一例会] ネット強調月間特別例会～松任 千代女の里めぐり～、グランドホテル白山“洋風キッチンあんと”で昼食後、千代女の里俳句館、松任ふるさと館、紫雲園、松任中川一政記念美術館を見学。参加者：瀧平氏(元ワイズ)、北ワイズ・北メネット・澤瀬ワイズ・澤瀬メネット・竹中ワイズ・竹中メネット・平口ワイズ・平口メネット、計9名。[第二例会]9月27日(木)19:00～21:00、竹中チャペル、北・澤瀬・竹中・平口・三谷。 金沢YMCA わいわい農園10月作業予定 毎週火曜日6:30～7:30頃(雨天中止)、除草・土寄せ作業など。 第22回中部部会 10月6日(土)12:30～16:30、アリス愛知、参加予定者：北・平口。ワイズボート到着：10月8日(月・祝)10:00、山内ミハル宅/金沢市横川2-268-2。 今月の聖句について カサリアという都市で「イタリア隊」の百人隊長をしていたコルネリウスという人は、ユダヤ人からすれば異邦人だが、信仰心のあついでユダヤ教徒であり、幻で見た天使のお告げに従い、ヤッファに滞在中の使徒ペテロをカサリアに招いた。ペテロが来ると、コルネリウスはペテロの足もとにひれ伏して拝んだので、ペテロは彼を起こして「お立ちください。わたしもただの人間です。」と言った(26節)。28節は、家の中に集まっていた大勢の人たちにペテロが語りかけた言葉であり、人間は神の前にみな等しいという改革的な教えがローマ世界に広まっていく画期的な出来事の一つを示す。 11月の当番 準備/竹中、司会/澤瀬</p>
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------	------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

当クラブ	9月出席者	9月出席率(正会員)	BFポイント	ニコニコタイム
正会員 4名	正会員 4名	4÷4×100	前月繰越切手 3,728g	前月累計 81,290円
広義会員 0名	功労会員 0名		9月分切手 0g	9月 0円
功労会員 1名	メネット 4名	メーキャップ 0名	今年度累計	
	ビジター 0名		切手 3,728g	
	ゲスト 1名		現金 0円	
合計 5名	9名	100%		今期累計 81,290円

“TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT”

◆ 9月第一例会報告 ◆
 ネット強調月間特別例会
 ～松任・千代女の里めぐり～

竹中 丈晴

9月第一例会は毎年ネットさんと共に近隣の名所巡りをしている。今年は澤瀬さんのお世話でJR松任駅付近の名所を巡った。12:50に白山グランドホテルに集合し、13:00からホテル1Fの洋風キッチン「あんと」で、ランチには贅沢な「ビーフストロガノフ」(前菜・スープ・パン・デザート・コーヒー付)をおいしくいただいた。



昼食後、まず「千代女の里 俳句館」へ徒歩で向かった。最近テレビなどで俳句への関心が高まっている折、江戸時代の女流俳人、加賀の千代女の掛け軸やゆかりの品々が展示してあるホールで、学芸員による丁寧な説明を興味深く聞き入った。



その後、近くの「松任ふるさと館 紫雲園」に移動、明治・大正・昭和期にわたり金融・米穀・倉庫業等の分野で活躍した吉田茂平の豪華な屋敷と庭園を、女性スタッフによる名調子の解説に案内されながら見学した。国の有形文化財にも指定されている主屋や門、手の込んだ素晴らしい庭園は、当時の吉田家の隆盛が窺われた。現在、入館無料で市民の憩いと安らぎの場になっている。



さらに「中川一政記念美術館」に移動、文化勲章受章者の中川画伯の、鮮やかで躍動感あふれる絵、書や陶芸など多岐にわたる芸術作品を鑑賞した。



芸術の秋、偉大な先人たちの作品を観ながら心身ともに大いに満足して、帰途についた。